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塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和６年３月２７日(水) 午後２時２８分～午後３時２３分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教育長職務代理者 髙橋  輝兆 委 員 松田  攝子 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 参事兼生涯学習課長 櫻下  真子 

参事兼文化スポーツ課長 武田  光由 
教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 片山  太郎 教育総務課主事 亀山  侑可 
 

◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長等報告（資料１） 

   ①本市の教育活動の状況 

   ②塩竈市議会２月定例会の概要について 

 ５ 議案（資料２） 

①議案第２号 塩竈市教育委員会事務局の組織等に関する規則の一部を改正する規則  

②議案第３号 塩竈市教育委員会公印規則の一部を改正する規則 

③議案第４号 塩竈市立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規則  

④議案第５号 塩竈市生涯学習センター管理規則の一部を改正する規則 

⑤議案第６号 塩竈市民交流センター管理規則の一部を改正する規則 

⑥議案第７号 塩竈市民図書館等管理規則の一部を改正する規則  

６ その他報告（資料３） 

   ①令和５年度全国体力・運動能力等調査について 

②区域外就学に関する覚書第８項に規定する負担金の見直しについて 

③市職員の人事異動について 

④令和６年度教育基本方針（案）について 

 ７ 閉会  

  



１ 開会 午後２時２８分 

 

２ 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  佐藤委員と菅井委員を指名 

 

４ 教育長等報告（資料１） 

  星部長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

  ②塩竈市議会２月定例会の概要について 

 

５ 議案（資料２） 

  櫻下生涯学習課長から、以下の議案を説明 

①議案第２号 塩竈市教育委員会事務局の組織等に関する規則の一部を改正する規則 

②議案第３号 塩竈市教育委員会公印規則の一部を改正する規則 

③議案第４号 塩竈市立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規則  

④議案第５号 塩竈市生涯学習センター管理規則の一部を改正する規則 

 

〔主な質疑〕 

    松田委員 規則の改正により、エスプと開館時間が１時間延長になる

ことについて、利用者にとっては喜ばしいこと。一方で、

職員の勤務形態などについては変化があると思料するが、

働き方改革などの観点も留意されているのか。 

 

 生涯学習課長 現場のスタッフは指定管理者が直接雇用するため、そちら

の運用に任せているが、午前の部、午後の部、といったシ

フト制での運用を行うと聞いている。 

 

武田文化スポーツ課長から、以下の議案を説明 

⑤議案第６号 塩竈市民交流センター管理規則の一部を改正する規則 

⑥議案第７号 塩竈市民図書館等管理規則の一部を改正する規則  

 

〔主な質疑〕 

    佐藤委員 貸館などの利用料金については運用が変わると思うが、こ

れまで利用してきている方への周知などは行っているの

か。 



  生涯学習課長 利用者説明会を実施しており、そこで変更になる点などを

説明しているが、今後もわかりやすい情報の提供に努めた

い。 

採決：全会一致で可決 

 

６ その他報告（資料３） 

松﨑学校教育課長から、以下のことについて説明 

①令和５年度全国体力・運動能力等調査について 

②区域外就学に関する覚書第８項に規定する負担金の見直しについて 

〔主な質疑〕 なし 

 

小倉教育総務課長から、以下のことについて説明 

③市職員の人事異動について 

〔主な質疑〕 なし 

 

事務局より日程の追加について説明 

採決：全会一致で日程を追加することについて可決 

 

星教育部長から、以下のことについて説明 

④令和６年度教育基本方針（案）について 

〔主な質疑〕 

髙橋職務代理者 令和６年度より医療的ケアが必要な児童が入学することに

伴い、看護師が学校に配置されることになると思うが、医

療業界全体で看護師の採用に苦慮している現状を鑑み、例

えば今後ケアが必要な児童が増える場合は、１校にまとめ

て在籍させるなど、人材の効率的な活用についても検討さ

れたい。 

 

７ 閉会 午後３時２３分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（佐藤委員） 

 

（菅井委員） 


